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強烈要求 5D 巴士加密班次及優化路線 

現時啟德新區人口不斷上升,但 5d 巴士服務一直無改善,非繁忙時間為 30 

分鐘一班,早前更封閉 k9 橋導致行車時間加長,令到乘搭 5D 巴士街坊十分不便。

因此,我們強烈要求加密 5D巴士班次服務,並配合已經開通的 D2道路,研究優化

5D巴士行走 D2道路,縮短行車時間即加密班次，方便啟德居民出入。 

 

九龍城區議員 

何華漢 

2018年 9 月 23 日 
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